



Timbre con Vídeo Inteligente: Netatmo propone nuevos adaptadores para una instalación simple, sea cual sea la configuración existente



El Timbre con Vídeo Inteligente Netatmo está disponible en el mercado desde septiembre de 2020. Hasta ahora, se podía instalar fácilmente sustituyendo el timbre y la campanilla cableada existente. Hoy, y gracias a dos adaptadores especialmente diseñados por Netatmo, el Timbre con Vídeo Inteligente es compatible con una variedad de instalaciones muy amplia, incluso sin conexión eléctrica.

Estos dos tipos de adaptadores están disponibles desde hoy, solos o en un paquete, en nuestra [e-shop](#). El primero es un **Adaptador Corriente** que se conecta a una toma de corriente interior clásica. Basta con hacer un hueco en la pared para instalar el cable correspondiente. El segundo es un **Adaptador Empotrado** y para su instalación se necesita saber un poco de bricolaje o llamar a un profesional. Ambos adaptadores permiten utilizar el Timbre con Vídeo Inteligente sin campanilla. Cuando un visitante llama a la puerta, el usuario recibe una alerta en su smartphone esté o no en casa. Si desea escuchar el timbre en su casa, puede utilizar su altavoz conectado: el Timbre con Vídeo Inteligente es compatible con Amazon Alexa, el asistente Siri de Apple y el asistente de Google.

Gracias a sus adaptadores, Netatmo permite a varios usuarios disfrutar de un Timbre con Vídeo Inteligente alimentado por la corriente: una vez instalado, no se necesita cambiar las pilas ni la batería.

El Timbre con Vídeo Inteligente Netatmo permite ver quién está delante de tu puerta y contestar desde cualquier lugar. Cuando alguien llama al timbre, el usuario recibe una alerta en su teléfono y puede así hablar con su(s) visitante(s). El Timbre también permite proteger la entrada del domicilio, pues avisa al usuario en tiempo real si detecta a una persona merodeando delante de la entrada.

En su última actualización, el Timbre con Vídeo Inteligente dispone de tres nuevas funcionalidades: integración de un sonido en el altavoz que se activa cuando alguien pulsa el timbre; posibilidad de desactivar temporal (modo no molestar) o permanentemente el timbre; y mejora de su IA, especialmente para la grabación antes de que una persona se acerque al dispositivo.

No hay ningún gasto de suscripción y los datos están 100% asegurados gracias a una tarjeta microSD integrada. Por fin, la compatibilidad con HomeKit permite a los usuarios crear escenarios con otros objetos conectados de la casa.

El Timbre con Vídeo Inteligente es también muy fácil de instalar sustituyendo un timbre cableado. Se adapta a la mayoría de las instalaciones eléctricas (8-24 V & 230 V).

Los adaptadores están disponibles en la [tienda online Netatmo](#) y pronto en los puntos de venta habituales por 24,99€ cada uno. El pack completo del Timbre con Vídeo Inteligente Netatmo más cualquiera de los 2 adaptadores saldría por 314,98€.

Sobre Netatmo

Netatmo, empresa líder de hogares inteligentes, diseña productos simples e inteligentes para una casa más segura y más cómoda. Desde su creación en 2012, Netatmo se ha comprometido a diseñar y comercializar productos para los cuales todo es:

- 100% incluido: sin cuota de suscripción ni costes adicionales
- 100% seguro: los datos están protegidos y la privacidad del usuario respetada
- 100% evolutivo: actualizaciones y nuevas funcionalidades añadidas gratuita y periódicamente

Netatmo propone hoy 14 productos y accesorios en el campo de la casa inteligente. Útiles y fáciles de usar, estos dispositivos facilitan el día a día de todos y mejoran el bienestar en casa.

Además de sus gamas de productos para el público en general, la empresa, junto con líderes industriales de la construcción, está codesarrollando soluciones inteligentes que se integren en la infraestructura de la casa a través de su programa "With Netatmo".

Desde 2018, Netatmo forma parte del Grupo Legrand, especialista global en infraestructuras eléctricas y digitales para las construcciones.

Netatmo, mismo hogar, más inteligente.

CONTACTO DE PRENSA

Villarrazo Madrid

+34 91 446 08 62

Dolores Molina

dolores@villarrazo.com